

東条自治会だより 令和7年2月1日号

であい・ふれあい・ささえあうまち東条

1 月度役員会で下記の提案が有りました。検討しました結果を報告します。

- 環境衛生指導員の役員手当
→10,000円から15,000円に増額する。(作業の負担が大きいので軽減できないか検討しましたがいい案がなく、手当の増額で対応する。)
- 役職を統合して役員数を減らす。
→交通安全地区委員(2年)と防犯連絡所指導員(2年)の役職各1人を合わせて1人に削減する。(自治会役員を受けの人が少なくなったので、役職を統合することで対応する)
- 防犯灯の見直し
暗くて危険と感じる場所に防犯灯が無ければ増設する。
→防犯灯が必要ならば自治会長(Tel 65-4326)に設置を依頼してください。
- 溝掃除、恵比須神社の桜の枝伐採は毎年作業する必要はあるのか。
→溝の詰りや、桜の倒木の心配のない、安心・安全を維持する為に毎年作業する。

さて、総会のご案内は、3月1日号の自治会だよりで行います。ご多用中とは存じますが、全家庭の出欠確認を行いますので、よろしく願いいたします。

十日恵比須

1月10日(金)に、十日恵比須の祭礼を行いました。雪が残り、気温も上がらないとの気象予報のなか、恵比須神社から東条公民館に変更して、自治会有志で実施しました。

私ごとですが恵比須神社の祭礼を4回行ないましたが、天候が悪く3回は東条公民館でした。

次回から東条公民館で祭礼を行う時は恵比須神社からえびす様を東条公民館にお迎えして、椅子で行うこととなりました。足の不自由な方も是非お参りしてください。



「どんど焼き」

1月12日（日）に、「どんど焼き」を行いました。正月飾りを目印に家に来てくださった年神様を、正月飾りを燃やした煙とともに見送りました。正月飾りを燃やして、五穀豊穡、商売繁盛、家内安全、無病息災、をお願いしました。

併せて消火訓練（避難訓練、通報訓練、消火訓練）も実施しました。



新年会を開催しました

1月12日（日）に、社会福祉部主催、親和会・子ども会共催の新年会を行いました。マジックショー、子供会のハンドベル演奏、ビンゴゲーム大会を楽しみながら楽しいひと時を迎えることができました。



恵比須神社清掃・桜の枝伐採

2月23日（日） 9時から行います。ご協力をお願いします。

今回の作業は道路へ張り出した枝を中心に、倒れる危険性のある樹木についても剪定や伐採を考えています。

安全第一です。危険と感じたら中止です。

街路樹が突然倒れたり折れたりして通行人が亡くなったり、けがをしたりする事故が全国で相次いでいます。街路樹の倒木は強風・老朽化・根腐れなどで年間平均5200本程度発生しています。外路樹だけでなく公園などでも事故が発生しているようです。



2月からの主な行事予定

2月15日（土）	19:00～	第7回役員会	新年度役員・計画等報告
2月23日（日）	9:00～	恵比須神社清掃・桜伐採、じょうの山桜伐採、その他	
3月 8日（土）	19:00～	第8回新役員会	（総会への対応）
3月20日（木）	14:00～	東条会計監査	
4月 6日（日）	9:30～	東条各部総会	